



La ville du Porto Novo appartient à la municipalité qui a le même nom. Il s'agit du plus grand centre urbain de Santo Antão. Cette ville a le port principal de l'île. Porto Novo a été élevée à la catégorie de ville en 2008. Elle a grandis autour du port qui marche comme porte d'entrée et de sortie de l'île avec ses deux connexions quotidiennes et régulières à Mindelo. En 2010 elle avait une population de 7.000 habitants, possédant des banques, la poste et le téléphone. C'est la ville qui a les infrastructures touristiques les plus adaptés au tourisme.

De Porto Novo sort la route principale de l'île qui, en suivant le littoral à l'Est, fait la liaison à la ville des Pombas (Colombes), Ribeira Grande (c'est un village) et Ponta do Sol. Cette route a été construite fin 2009, et est venue rejoindre celle qui passe par le plateau de l'Est qui, à son tour, joint Porto Novo aux communes du nord-est de l'île en parcourant les hautes montagnes dans une aventure vraiment gratifiante.



La ville des Pombas (Paul) est une petite ville au nord de l'île de Santo Antão. Située à l'entrée d'une exubérante vallée avec un paysage verdoyant qui prédomine, ce qui consiste

une rareté de l'archipel. Pombas est le siège de la commune de Paul qui, en 2010, avait une population de 1.818 habitants. Environ 25Km la sépare de Porto Novo et 8 Km de la Ribeira Grande. Elle a la température moyenne annuelle la plus douce et une période pluvieuse qui s'étend du milieu du mois d'Août jusqu'au mois d'Octobre. Elle détient une ligne régulière de transports, de poste, de téléphones, de pensions et d'hôtelleries.



La ville de Ribeira Grande, aussi connue comme Povoação, est une ville de la commune qui a le même nom, dans la municipalité de Nossa Senhora do Rosário, à l'île de Santo Antão. Elle a été élevée à la catégorie de village en 1732 et de ville en 2010. ~

Elle est située dans la confluence des vallées de la Ribeira Grande et de la Ribeira da Torre, devenant un important noeud routier qui permet la liaison des routes qui proviennent du Porto Novo par l'intérieur et par le litoral de l'este à Ponta do Sol et aux villages des vallées de la ribeira da Torre et de la Ribeira Grande.

Elle a environ 3800 habitants et a une ligne régulière de transports, banques, de poste, de téléphone, de pensions et d'hôtellerie.



Ponta do Sol est une ville de l'extrême nord de l'île de Santo Antão, de la commune de Nossa Senhora do Livramento de la municipalité de Ribeira Grande. Aux À l'époque coloniale son nom était Vila de Maria Pia, en honneur à Maria Pia de Savoia, reine du Portugal.



Tout au long des années la ville a grandi progressivement. Dans une première phase, à cause du mouvement de son port qui lui a donné une grande importance commerciale et, dans une deuxième phase, comme centre historique et administratif. Partout dans la ville nous pouvons rencontrer des vestiges de l'époque coloniale. L'ancienne partie de Ponta do Sol, qui est l'endroit historique, avec de larges rues bien alignées et des anciennes maisons est délimitée par la mairie, l'infirmerie, l'église paroissiale de Notre-Dame du Livramento, l'édifice de l'école, l'édifice du palais de justice (Tribunal) et la pension de la place de la république. La conservation de ces importants édifices constitue depuis toujours la préoccupation des autorités.



À l'ouest de la ville se trouve le quartier de São João, qui est le quartier le plus ancien de la ville. Le quartier de São João est le quartier le plus ancien de la ville. Le quartier de São João est le quartier le plus ancien de la ville.